

Compte Rendu de l'Assemblée Générale de Géophyse du 30 novembre 2012

L'Assemblée Générale de Géophyse s'est tenue le 30 novembre à 16h30 à l'EOST Strasbourg, sous la présidence d'Agnès Mouezy. Jean-Paul Boy est le secrétaire.

Etaient présents à l'AG: Jean-Paul Boy, Florent Colin, Jean-Bernard Edel, Clément Lacrouts, Myriam Lajaunie, Damien Lavergne, Romaric Macault, Christophe Maisons, Frédéric Masson, Agnès Mouezy, Julie Muel, Daniel Rouland et Marc Schaming. Roland Schlich avait donné pouvoir à Marc Schaming.

1. Rapport moral 2012 présenté par Agnès Mouezy

- Le comité s'est réuni mensuellement pour des réunions téléphoniques. Il faut noter la présence de deux étudiants dans le bureau, Julie et Florent, qui ont largement contribué à développer et dynamiser les actions au sein de l'école.
- Suite à l'édition papier de l'annuaire, l'actualisation des coordonnées et situations s'est poursuivie; 117 mises à jour ont été effectuées en 2012 (sur les 630 adresses électroniques disponibles). Il faudra étudier la possibilité de mettre l'annuaire en ligne, en respectant les critères de confidentialité.
- 2012 a vu le départ en retraite de Jean-Bernard Edel, Georges Herquel et Martine Amalvict.
- L'EAGE (juin 2012 à Copenhague) a vu la présentation de 23 contributions (oral & poster) d'anciens diplômés et l'animation de 7 sessions. Une réunion des anciens présents a été organisée et a permis de rassembler près de 25 anciens ; une quarantaine d'anciens ont été rencontrés pendant le congrès.
- Le groupe Géophyse sur LinkedIn rassemble 116 membres actuellement.
- Plusieurs anciens ont été mis à l'honneur cette année: Vincent Maurer a fait l'objet d'un article dans lactu.unistra et sur le site alumni de l'Université. Zacharie Duputel est lauréat 2012 de la « mention spéciale Google » du prix « Le Monde de la recherche universitaire » pour ses travaux innovants en sismologie sur la surveillance des phénomènes naturels.
- Publication régulière d'offres d'emploi (28) sur le site.
- Mise à jour régulière du site web.

2. Rapport financier 2012 présenté par Marc Schaming

- Le trésorier présente le rapport financier 2011.
- L'exercice 2012 présente un solde déficitaire de 753,59 €.
- Les dépenses d'un montant total de 2945,67€ concernent l'organisation de la journée Géophyse 2011 (1250,31€), le soutien au BDE pour les Galas EOST 2010



- et 2011 (1250€), les activités de l'association (rencontre EAGE, 229,60€) la cotisation AGAP (100€), l'assurance RC (93,22€) et des frais bancaires (22,54€).
- Les Recettes d'un montant total de 2192,08€ proviennent des cotisations (1225€), de dons (801,94€), de la vente de livres et DVD (15€) et des intérêts d'épargne (150,14€).
- Le trésorier présente ensuite un budget prévisionnel 2013 comprenant des recettes prévisionnelles de 4650€ (subvention EOST 2000€, réserve Géophyse 1150€, cotisations 1500€) ainsi que des dépenses prévisionnelles du même montant (Adaptation du site Web pour annuaire en ligne 2000€, journée Géophyse 2012 650€, conférences EOST 1000€, soutien BDE/SUGS 500€, fonctionnement/cotisations/assurance 500€).

3. Adoption des rapports

Les rapports moraux et financiers sont adoptés par l'Assemblée Générale.

4. Désignation d'un vérificateur aux comptes

Conformément aux statuts, l'Assemblée Générale a désigné un vérificateur aux comptes pour l'exercice 2013. Il s'agit de Clément Lacrouts

5. Modifications au sein du comité

Le comité informe d'une nouvelle répartition des postes en son sein : la nouvelle présidente de Géophyse est Agnès Mouezy (en remplacement de Michel Verliac), et le nouveau vice-président est Michel Verliac (en remplacement de Christophe Maisons).

6. Fixation de la cotisation 2013

Le trésorier propose de conserver la cotisation annuelle à 25€ et la cotisation à vie à 500€, tout comme la cotisation réduite de 50% pour les 2 premières années de vie active. Ces cotisations font l'objet d'un reçu fiscal. L'AG adopte ces tarifs de cotisation.

7. Projets et discussion

• Il serait souhaitable que Géophyse montre aux 1A et 2A ce qu'est le métier de géophysicien.



- Claude Antoine (CEA) propose une visite du Centre d'Alerte aux Tsunamis (CENALT) début février 2013, pour environ 50 personnes. La date définitive reste encore à confirmer.
- Une discussion, impulsée par Frédéric Masson (directeur de l'EOST), se poursuit sur la possibilité de développer les activités des anciens (via Géophyse) et les enseignements de l'école, et notamment la possibilité de visiter des sites (stockage, forage, expérience de sismique, etc.). Ceci devrait se faire en lien avec la SUGS.
- Daniel Rouland propose que Géophyse organise la projection de films comme ceux de Georges Polian (Volcan Erebus, Kerguelen) ou d'Yves Besnus sur Vostok, ou Bauer sur Vostock.

La prochaine Journée Géophyse aura lieu le vendredi 29 novembre 2013. A sa suite se tiendra l'Assemblée Générale.

L'Assemblée Générale se termine à 18h par le verre de l'amitié.

La Présidente Agnès Mouezy Le secrétaire Jean-Paul Boy

Maire